



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 31 de julio 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador.

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

#VeranoEnElMuseo Niños y niñas del vacacional "27 de Febrero", revivieron la historia de los héroes de #Tarqui en la #CasaDeLosTratados y exploraron su creatividad en nuestro taller de pintura. Estas vacaciones te esperamos en los @MuseosDefensaEC !!! Ingreso libre

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

El uso de la fuerza aplicada racionalmente. La Hora

En el siglo XX, el pensador postmoderno Michel Foucault en su obra "Vigilar y Castigar", señala que "la disciplina" presente principalmente en las instituciones militares, es el mecanismo a través del cual se controla minuciosamente las operaciones del cuerpo, y que garantiza la sujeción constante de sus fuerzas; imponiendo de esta manera una relación docilidad-utilidad.

[Ver más](#)



La fiscal dijo que hay dos casos abiertos por financiamiento del narcotráfico al paro de junio. Expreso

La fiscal Diana Salazar informó en la Comisión de Garantías Constitucionales de la Asamblea las acciones en el contexto de la detención del presidente de la Conaie Leonidas Iza que se realizó el pasado 14 de junio, en el sector de Pastocalle, provincia de Cotopaxi.

[Ver más](#)



Incautan de más de una tonelada de cocaína que iba a ser enviada a Europa. Expreso

La Policía Nacional ha informado de la incautación de más de una tonelada de cocaína en varios vehículos en localidades de las provincias de Guayas y Orellana. Uno de los cargamentos iba a ser enviado a Europa.

[Ver más](#)



Encuentro conmemorativo contra la trata de personas. El Telégrafo

Patricio Carrillo, ministro del Interior, lideró el encuentro ciudadano para conmemorar el Día Internacional contra la trata de personas, este sábado 30 de julio del 2022. El acto se realizó en Quito, junto con la presencia de la ministra de Educación, María Brown, y del alcalde de la ciudad, Santiago Guarderas. "Un delito atroz que esclaviza a niños y adolescentes, en especial, a mujeres que son explotadas sexual y laboralmente. Seguiremos desarticulando organizaciones de trata y pidiendo la pena máxima por estos delitos", destacó el Ministro del Interior.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Ecuador TV](#), [La Hora](#)



@FFAAECUADOR

Las @FFAAECUADOR realizan permanentes operaciones militares de seguridad al sistema hidrocarburífero en todo el territorio nacional, para garantizar la seguridad de las áreas estratégicas del Estado. #FFAAContigo

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 31 de julio 2022

<p>@armada_ecuador #Esmeraldas La #ArmadaEcuatoriana realiza control a las embarcaciones que circulan en los espacios acuáticos del cantón #SanLorenzo, para precautelar la seguridad ciudadana y protección de las zonas de seguridad de la #FronteraNorte #FFAAContigo Ver más</p>	
<p>@Expresoec Los \$ 11 millones que se prometieron a finales de 2021, declarados como urgentes, ya están en las arcas de la Policía, pero aún no pueden ser usados completamente para el equipamiento de la institución por un sinnúmero de trabas. https://bit.ly/3Qb6r0R Ver más</p>	
<p>@FiscaliaEcuador #ATENCIÓN #Napó: 100 ladrillos de clorhidrato de cocaína fueron incautados por @PoliciaEcuador en un operativo de rutina en el cantón #Archidona. En las próximas horas, #FiscalíaEc formulará cargos al conductor del vehículo que transportaba la droga. #FiscalíaContraElDelito Ver más</p>	
<p>@teleamazonasec Fiscalía advirtió sobre el abuso de este recurso para ayudar a peligrosos delinquentes a recuperar su libertad Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Se instala en la Corte Nacional el quinto día de audiencia preparatoria de juicio en el caso Dhruv; las defensas de los 18 procesados rechazan el dictamen acusatorio. El Universo El quinto día de audiencia preparatoria de juicio en el caso que analiza presuntas irregularidades y disposiciones arbitrarias en el proceso para la compra de siete helicópteros a la compañía Hindustan Aeronautics Limited (HAL), de la India, arrancó la mañana de este sábado con la intervención de la defensa del brigadier general (sp) de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) Jorge Mejía. Ver más</p>	
<p>‘El gran problema que tenemos en este momento en Ecuador es que la frontera penitenciaria se extendió a los barrios populares’, sostiene Jorge Núñez, antropólogo y cofundador del centro Kaleidos. El Universo El antropólogo Jorge Núñez se ha dedicado las dos últimas décadas a trabajar e investigar el sistema penitenciario de Ecuador. Empezó en el antiguo penal García Moreno, en 2004, donde realizó una etnografía que le permitió explorar los hábitos, costumbres y códigos de convivencia de los internos. Es autor de libros. Colaboró en la elaboración de la película El Comité, que retrató un motín carcelario de 2004. Ver más</p>	
<p>Fiscalía adelanta 2 investigaciones previas por financiamiento al paro y da detalles del caso Iza. El Comercio La fiscal General del Estado, Diana Salazar, confirmó este sábado, 30 de julio de 2022, que esta institución adelanta dos investigaciones previas sobre el presunto financiamiento del narcotráfico para el paro nacional de junio pasado. Ver más Notas referentes: Primicias, Ecuavisa</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 31 de julio 2022

<p>Pedido de juicio político contra exministra Ximena Garzón no será tramitado. El Comercio Los asambleístas Ricardo Vanegas y Rafael Lucero, de Pachakutik, fracasaron en su intento de llevar a juicio político a la exministra de Salud, Ximena Garzón, por supuesto incumplimiento de funciones. Ver más Notas referentes: El Universo</p>	
<p>Cargos públicos en Aduanas se ofertaban en llamadas telefónicas. El Comercio El registro de llamadas es extenso. Son más de 40 conversaciones que están dentro de la investigación por el caso Danubio. Durante 10 meses, la Fiscalía y la Policía rastrearon una serie de nexos en seis instituciones públicas. Ver más</p>	
<p>Asamblea Nacional aplicará teletrabajo parcial por incremento de contagios de COVID-19. El Universo El Consejo de Administración Legislativa (CAL) resolvió acogerse parcialmente a las recomendaciones del COE nacional tras determinarse un incremento de contagios por el COVID-19 en el país, por lo que implementará el teletrabajo para las personas vulnerables y aquellas contagiadas con el virus. Ver más Notas referentes: El Universo, La Hora</p>	
<p>Empresas vinculadas a Jorge Guamán tienen dos contratos con la Prefectura. Primicias Alrededor del caso Depuración I siguen apareciendo nuevos detalles. El 28 de julio de 2022, la Fiscalía y la Policía realizaron 32 allanamientos y detuvieron a nueve personas, en Cotopaxi. Ver más</p>	
<p>Precampaña electoral para 2023 aterriza en las redes sociales. Primicias Candidatos a prefectos y a alcaldes pagan para promocionar su imagen a través de Facebook e Instagram. Los postulantes que van por la reelección son quienes más usan las redes sociales. Ver más</p>	
<p>Volcán Reventador registra emisiones de ceniza de hasta 1 000 metros de altura. El Comercio El Instituto Geofísico de la Escuela Politécnica Nacional (IG) alertó este sábado 30 de julio de 2022 de emisiones de ceniza del volcán Reventador, ubicado en la parroquia del cantón Gonzalo Pizarro en la provincia de Sucumbíos. Ver más</p>	
<p>Avistamiento de ballenas jorobadas, un atractivo que tendrá Santa Elena durante dos meses y medio. El Universo La embarcación Kimberly emprendió el viaje mar adentro a las 16:30 del sábado anterior con la finalidad de que quienes iban a bordo observaran ballenas jorobadas en la comuna Ayangue, en el norte del cantón Santa Elena. Ver más</p>	
<p>Estos son los puntos habilitados para la vacunación en Quito. El Comercio La inmunización contra el covid-19 continúa en todo el Ecuador y el Ministerio de Salud Pública sigue con los puntos habilitados para la vacunación a escala nacional. Ver más</p>	
<p>'Earth Overshoot Day': la Tierra ya agotó sus recursos para todo el año. Primicias El pasado 28 de julio, Ecuador anunció el "Día del Sobregiro Ecológico 2022", una fecha que recuerda cómo la humanidad agotó ya su cuota natural de recursos. Cinco meses antes del 31 de diciembre de 2022, la capacidad de generación de la Tierra ha llegado a su límite. Es lo que se conoce como 'Earth Overshoot Day' o la fecha para recordar que los humanos agotaron su cuota para usar los recursos naturales. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 31 de julio 2022

Francia pone en alerta a 93 localidades por sequía histórica. El Comercio

Francia se enfrenta a una sequía de proporciones históricas que tiene en alerta a 93 de los 96 departamentos de su zona metropolitana, con graves daños en la agricultura y restricciones en buena parte del país.

[Ver más](#)



Restos de cohete chino, que estaba fuera de control, cayeron en océano Índico. El Universo

Los restos del cohete chino Long March 5B cayeron a las 16.50 GMT de este sábado en el océano Índico después de que despegara el pasado 24 de julio de la isla de Hainan con el objetivo de transportar un módulo a la estación espacial orbital china, la "Tiangong".

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)



OPINIÓN

Memorias de un héroe y Bicentenario. Sara Serrano Albuja. La Hora

El vistoso catálogo polifónico 'Memorias de un Héroe. Homenaje al Gran Mariscal de Ayacucho, Antonio José de Sucre' hace parte de la magnífica exposición que el Centro Cultural Biblioteca Aurelio Espinosa Pólit ofrece a la ciudadanía para celebrar al Bicentenario.

[Ver más](#)

La Hora

Sacrificio de próceres. Cristhiam Carpio Castro. El Universo

Estamos cerca de conmemorar un año más del Primer Grito de la Independencia americana, hecho acaecido el 10 de agosto de 1809, pero lamentablemente sus próceres fueron cruelmente asesinados casi un año después, el 2 de agosto de 1810.

[Ver más](#)

EL UNIVERSO
100 AÑOS 1809-2022

¿Hasta cuándo? Mirtha Lily Sylva Fuseau. El Comercio

¿Hasta cuándo debemos soportar como sociedad civil que sigan atropellando nuestro derecho de vivir en paz? Hay una regresión que nos hunde cada vez más como país. Campea la corrupción, la temeraria improvisación, la falta de ética y de madurez política y para ahondar más este sombrío panorama, el insólito y atrevido acto por parte de Asambleístas de querer enjuiciar a los Ministros del Interior y de Defensa por los nefastos acontecimientos de junio negro.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Sobreviviendo. Alfredo Astorga. El Comercio

"Me preguntaron cómo vivía, me preguntaron, sobreviviendo, dije, sobreviviendo" (Víctor Heredia, cantautor argentino) Tiempo de tecnologías inverosímiles y tiempo de exclusiones inhumanas y hambre. Según el INEC, 4,5 millones de ecuatorianos están sumidos en la pobreza. Uno de cada cuatro. La cifra es espeluznante pero la vemos como natural y no movemos un músculo. Los medios levantan polvareda un par de días y siguen su rutina. No hay información causal. Escaso seguimiento al problema y a las ofertas invocadas en su nombre.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

El pasado común como identidad y ventana de futuro entre Perú y Ecuador. César Landa Arroyo. El Comercio

Hace más de una década los arqueólogos Francisco Valdez (Ecuador) y Quirino Olivera (Perú) vienen desarrollando investigaciones en la provincia de Zamora – Chinchipe, en Ecuador, y en la provincia de Jaén, en la región Cajamarca en Perú, que han permitido confirmar la presencia de una cultura binacional (Mayo Chinchipe- Marañón) de más de 5 300 años de antigüedad, que habitó en la actual zona fronteriza de ambos países.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

La droga mata. Monseñor Julio Parrilla. El Comercio

Hace un par de meses saltó la noticia de que en Buenos Aires 24 personas habían muerto tras consumir cocaína adulterada. ¿Pasaremos por alto esta tragedia y tantas otras que nos salpican todos los días? ¿Podremos hacer algo más allá del dolor y la impotencia? Lo digo porque las cifras que manejamos en el Ecuador también son de escándalo.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 31 de julio 2022

Autonomías 2.0. Vicente Albornoz Guarderas. El Comercio

Deben andar muy malas las encuestas de los candidatos socialcristianos. Sólo así se puede entender que hayan decidido desempolvar esas ideas, tan carentes de sustento, de las "autonomías" que ya propusieron a inicios de este siglo y que hoy las estén vendiendo como federalismo.

[Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

El opulento Guamán. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora

La ideología indigenista sirvió para movilizar grupos políticos por décadas y ganar alcaldías y prefecturas en elecciones. Hasta hoy, ni la genética ni las neurociencias ni la sociología logran explicar quién es indígena y quién no.

[Ver más](#)

[La Hora](#)

¿Destituirlo u ortigarlo? Iván Sandoval Carrión. El Universo

La revolución de Leonidas Iza ha logrado un triunfo significativo: subvertir aquel viejo, informal y perverso principio que ha imperado en este país dominado por los blancomestizos. Me refiero a aquello de que en el Ecuador "la justicia es solo para los de poncho". Desde hace siglos, los aparatos judiciales, penales y policiales han sido más severos con los indígenas, los afroecuatorianos y los pobres, y más indulgentes ante los delitos cometidos por los "blanquitos" acomodados.

[Ver más](#)

[EL UNIVERSO](#)
100 AÑOS 1921-2021

RADIO Y TELEVISIÓN

Se reinstaló la audiencia preparatoria de juicio en el caso Dhruv Teleamazonas 30-julio-2022

[Ver más](#)

Nota referente: Ecuavisa



Corte de Justicia inadmitió habeas corpus solicitado por Leandro Norero Teleamazonas 30-julio-2022

[Ver más](#)



IESS anunció que no podrá pagar la deuda que tiene con los prestadores externos Teleamazonas 30-julio-2022

[Ver más](#)



Prefecto de Cotopaxi permanecerá con medidas alternativas a la prisión. Teleamazonas 30-julio-2022



Seguro para ecuatorianos en Colombia. Ecuavisa 30-julio-2022



Según Leónidas Iza, no se está cumpliendo el primer acuerdo. Ecuavisa 30-julio-2022

